



Le jeudi, 31 décembre 2009

## Une nouvelle année et un nouveau site internet pour l'Équipe de course M.A.

Au début du mois de décembre, nous avons annoncé que pour la saison 2010 Mathieu et Cindy Francoeur joindraient les rangs dans la série Nascar Ippersiel à l'Autodrome St-Eustache. Pour cette raison, il nous fallait donc un tout nouveau site web pour s'adapter à nos nouveaux projets.

Depuis 2002, Cindy s'occupe de créer et de gérer le site web de l'équipe de course, qui depuis le temps, à grandement évolué au cours des années. Avec une structure totalement différente, il sera encore plus facile pour les fans et les médias de trouver les informations désirées.

Nous vous invitons donc à prendre quelques minutes pour le visiter et souhaitons à tous une année 2010 replisse de santé, de joie et de bonheur.

Équipe de course  
**M.A.**  
Racing team

Accueil | Cindy | Mathieu | L'équipe | La série | Calendrier | Résultats | Nouvelles | Multimédia | Commentaires | Liens | Contact

**Bienvenue sur le site web de l'Équipe de course M.A.**  
De nos pilotes de la série de course à la série Ippersiel. Des Pilotes et leurs Partis.

Pour la saison 2010 nous avons décidé de nous concentrer sur une série et une seule voiture. Il sera donc possible de voir Mathieu et Cindy Francoeur se partager le calendrier dans la division Nascar Sportsman Ippersiel au volant de leur Impala #17. Nos deux pilotes connaissent donc parfaitement leur voiture et pourront ainsi s'entraider en tout temps.

C'est avec beaucoup de fiertés que nous entreprendrons la saison 2010. N'oubliez pas de consulter notre site web régulièrement pour vous tenir au courant des derniers développements concernant notre équipe.

**Dernière nouvelle:**  
8 décembre 2009 - C'est avec beaucoup de plaisir que nous annonçons nos plans pour la saison 2010. Pour plus de détails, consultez notre communiqué.

L'équipe de course M.A.